

*« Je quitte ceux que j'aimais pour retrouver
ceux que j'ai aimés dans la paix du Seigneur »*

Georges MONPAYS

Retraité des Ets BETTE-CAUX



nous a quittés le 2 mai 2025 à La Chapelle d'Armentières à l'aube de ses 98 ans.

Dans l'attente de ses funérailles, Georges repose au salon funéraire TRAISNEL
8 Rue Gambetta à Armentières. Visites de 9 heures à 18 heures

Ses funérailles auront lieu le **samedi 10 mai 2025 à 10 heures 30**
en l'église Saint Vaast à La Chapelle d'Armentières,
d'où son corps sera conduit au crématorium de Wattrelos.

Assemblée à l'église à 10 heures 15
L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Ses cendres reposeront au cimetière de La Chapelle d'Armentières.

Miséricordieux Jésus, donne-lui le repos éternel.

Ni fleurs artificielles, ni plaques s'il vous plaît.

De la part de :

Madame Denise MONPAYS-DESPREZ,

son épouse,

Jacques et Françoise MONPAYS-DEL MEDICO,
Jean-Michel et Annie MONPAYS-FOURNIER,

ses enfants,

Amélie et Christophe, Adrien, Alicia, Etienne et Aurélie, Juliette et Junaid,
Marine et Nicolas, Clément et Marine, Agathe et Baptiste, Eliette et Hugo,

ses petits-enfants,

Martin, Léon, Uma, Margot, Moïse, Anouk, Noémie, Lison,

ses arrière-petits-enfants,

Bernard et Annie DUBLIQUE-LECLERC,
Michèle et Vincent POTAUFEUX-FAUQUENOIS,

ses neveux, nièces,

Éric et Axelle LINNE-HOEFFNER,

son filleul,

Madame Andrée LINNE-TURBÉ,

sa cousine,

Toute la famille,

Ses voisins et amis,

Toutes celles et ceux qui l'ont connu et estimé.

Vous pouvez laisser vos condoléances sur www.pompesfunebretraisnel.com